



PROFESORES, EXFUNCIONARIOS, EXALUMNOS Y REPRESENTANTES DE LA COMUNIDAD ESCOLAR FUERON RECONOCIDOS DURANTE LA CEREMONIA REALIZADA EN EL AULA MAGNA DE LA UFRO.

Escuela Arturo Prat celebró sus 140 años valorando su historia y capital humano

EDUCACIÓN. *El establecimiento de educación pública más longevo de Temuco destacó su trayectoria. Además, se distinguió a profesores, exfuncionarios, exalumnos y actual comunidad.*

El Austral
 cronica@australtemuco.cl

Con un auditorio "Aula Magna UFRO" con bastante público y un ambiente cargado de emoción, la Escuela Arturo Prat, el establecimiento más antiguo de Temuco, conmemoró ayer sus 140 años de trayectoria, en una ceremonia presenciada por diversas autoridades locales, exalumnos, y toda su comunidad educativa, y que destacó la trayectoria de la emblemática institución en la formación de generaciones.

El evento contó con la participación de autoridades, entre ellas la subsecretaría de Gobierno, Nicole Cardoch; el seremi de Hacienda, Ronald Klieds; el director del DAEM, Marcelo Segura; la concejala Micaela Becker; y dos ex alumnos des-

tacados: la seremi de Gobierno, Verónica López-Videla, y el Director del Diario Austral de Temuco, Mauricio Rivas. Acompañaron también apoderados, actuales y exalumnos, además de profesores y profesoras jubiladas que han dejado huella en esta casa de estudios.

Posteriormente, la celebración se trasladó a las dependencias de la escuela, donde se descubrió una placa conmemorativa y se entregó un galvano por parte del alcalde Roberto Neira y el Honorable Concejo Municipal a la directora del establecimiento, en representación de toda la comunidad educativa.

El alcalde de Temuco destacó el valioso trabajo de recuperación histórica realizado por la escuela, que permitió reunir documentos relevantes que trazan su camino a lo largo de casi siglo y medio. "Este aniversario

Personajes distinguidos

● **Legado Familiar Arturo Prat:** Familia Guzmán. **Apo-derado Destacado:** Juan Sánchez Colillán.

● **Contribución Institucional Histórica:** Dolly Cárcamo Cárdenas, Sonia Suazo Toro, Agustín Fuentes Gutiérrez y Rosita Olivarez Candia.

● **Trayectoria de Antiguos Estudiantes:** Verónica López Videla Pino y Mauricio Rivas Alvear.

● **Trayectoria Institucional Actual:** Evelin Huaiquifil Aedo, Rosita González Zambrao y Nury Sánchez Chávez.

dejó en claro que las escuelas públicas, cuando trabajan unidas con sus centros de padres, equipos docentes y directivos, pueden desarrollar eventos de alto nivel como el que vivimos hoy".

"La Escuela Arturo Prat enseña a aprender a convivir, a cuidar el planeta, a respetar al otro y a descubrir el mundo desde la curiosidad. Esa es la educación que queremos para Temuco. Una educación que mire al futuro, que se conecte con los desafíos del siglo XXI, que forme ciudadanos conscientes, críticos y solidarios", finalizó Neira.

El Director del Diario El Austral, Mauricio Rivas, dijo que, "estoy muy honrado por ese reconocimiento, ya que la Escuela Arturo Prat es uno de los grandes baluartes de la educación pública, de la cual agradez-

co haber pertenecido. Toda mi admiración para los profesores, que en estos 140 años, ayudaron a formar a varias generaciones de temuquenses".

Similares palabras tuvo la seremi de Gobierno, Verónica López-Videla, quien valoró su formación en la educación pública. "Cuando hablamos de la Escuela Arturo Prat lo hacemos con mucho orgullo y satisfacción", dijo.

DESARROLLO INTEGRAL

Actualmente, la Escuela Arturo Prat, dirigida por Ana María Bruna, cuenta con una matrícula superior a los 250 alumnos, un Programa de Integración Escolar (PIE) consolidado, y sueños de seguir creciendo tanto en infraestructura como en espacios pedagógicos que potencien el desarrollo integral de sus estudiantes. 